
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa: Solicita informações ao Departamento de Meio Ambiente, Agricultura e Abastecimento, sobre 

a possibilidade da poda de todas as árvores que estão atrapalhando o trânsito, principalmente em esquinas, que 

estão obstruindo a visibilidade dos motoristas. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 329/2015 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Ilustríssimo Senhor João Gabriel de Paula Consentino, Diretor do Departamento 

Municipal de Meio Ambiente, Agricultura e Abastecimento, solicitando as seguintes 

informações:- 

 

1 – Existem estudos por parte do Departamento de efetuar os serviços de poda de 

todas as árvores que estão atrapalhando o trânsito no município de São João da Boa 

Vista, principalmente em esquinas, que estão obstruindo a visibilidade dos motoristas? 

 

2 – Se positivo, para quando está previsto? 

 

3 – Se negativo, justificar. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 8 de maio de 2015. 

 

 

 

 

GÉRSON ARAÚJO 

VEREADOR - PSD 


